

2024~2025年度
国際ロータリーテーマ



2024. 8. 7 (水) 理事会・定例会

2度目の理事会と、年度初の卓話を会長自ら今年度のテーマをお話する場とされた裕子会長。予算も承認され今年度の活動が本格的にスタートしました。まずは、恒例の野球大会！新メンバーも加わりました♪第44回大会も皆で協力し合い、良い大会にしましょう！



第2273回 定例会 記録 8月7日(水)

SAA 亀島委員長

① 会長挨拶

2度の花壇清掃のご協力、ありがとうございました。また名護のハーリー大会へのご協力もありがとうございました。名護のハーリーは、ハーリー甲子園と言われ競技性が楽しいと言われている。観光協会のインスタに上がっている決勝の様子をぜひ見てほしい。

② 幹事報告/理事会の報告

- ①2023-24 年度 名護 RC 決算 監査終了の報告
- ②2024-25 年度 名護 RC 予算について 配布の予算書で承認
- ③「ダメ。ゼツタイ。」国連支援募金は今年度も一人 100 円で寄付
- ④その他 ロータリー花壇の今後について意見交換
- ・7/24 に予定していた宜野湾 RC との合同例会は延期となった
- ・7/26(金)開催 沖縄分区 分区連絡会の報告
- ・4/12 大阪・関西万博開幕祭のご案内と入場チケットについて
- ・10/24 日韓親善会議のご案内と旅行コースのご紹介
- ・10/26 秋の第22回ロータリー全国囲碁大会のご案内
- ・5/11 開催 全国青少年研究会・山形会議の短編動画について
- ・8/30 青少年交換派遣学生「帰国報告会」のご案内
- ・2024-25 年度RYLA セミナー募集案内 募集締切:11/30

③委員会報告

- ・青少年奉仕委員会より…第44回北部地区中学校新人野球大会について。大会を成功させるよう皆の協力をお願いしたい。
- ・社会奉仕委員会より…花壇清掃のご協力ありがとうございました。

④卓話 名護RC 前田 裕子会長

『2024-25 年度 テーマと目標』

※詳しくは第2273回 定例会ミニッツをご覧ください。

9月は
基本的教育と識字率向上月間
ロータリーの友 月間

9月定例会予定

- 4日(水) 理事会・定例会
- 11日(水) 第2回クラブ協議会・定例会
- 18日(水) 休会(祝日週のため)
- 25日(水) 夜間例会

第44回 北部地区中学校
新人野球大会 結果

- 優勝 … 宜野座中学校
- 準優勝 … 屋部中学校
- 第3位 … 伊江中学校/本部・上本部中学校
- 《個人賞》
- 殊勲賞…宜野座中 漢那 大祈(だいき)さん
- 敢闘賞… 屋部中 大迫 陽(はる)さん
- 打率1位…屋部中 金城 大輔さん
- 打率2位…屋部中 仲宗根 考騎さん

北部14チーム熱戦

中学新人軟式野球開幕

【北部】軟式野球の第44回北部地区中学校新人大会(主催・名護ロータリークラブ、共催・沖縄タイムス社)が16日、タビックスタジアム名護などで開幕した。初日は1回戦6試合が行われ、大宮・桜名護、屋部、伊江、金武、羽地が2回戦に進出した。17日は準決勝まで、20日に決勝が行われる。

1、2年生の新チームによる初の大会で、14チームが出場。優勝、準優勝チームは10月の全日本少年軟式野球大会県予選に派遣される。開始式で名護ロータリークラブの前田裕子会長は「悔いのないよう思いっきりプレーして下さい。今年もすてきな瞬間がたくさん生まれることを楽しみにしています」とあいさつ。選手を代表して宜野座の宜野座選手は「1日ごろの練習の成果を十分に発揮し、正々堂々とプレーする」と力強く宣誓した。

▽1回戦 名護3-1大宮、大宮・桜8-0久志(五回コールド)、屋部11-2東江、羽地5-4今帰仁、伊江4-2久辺、金武14-0国頭(三回コールド)



選手宣誓をする宜野座の宜野座選手(主将)=16日、タビックスタジアム名護

前日準備から新メンバーもたくさん協力して下さいました！何とも頼もしい限りです♪

第44回北部地区中学校新人野球大会
皆さま大変お疲れさまでした 8/16、17、20



大会初日 朝はロータリアンも朝礼から！



西村分区幹事が応援に駆けつけて下さいました



暑い中での表彰式、後片付けもお疲れさまでした！



♪我等の生業

我等の生業 さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
おおロータリアン 我等の集い

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか